

Gasteltern gesucht



Vom 24. bis 30. März ist unsere Schule Gastgeber für Schüler aus **Spanien** und **Dänemark**. Diese Schüler arbeiten zusammen mit unsren Schülern der Realschule im Programm "Robotic for Future". (Mehr Informationen dazu auf unserer Webseite und im Informationsflyer).



Ein Schüler, eine Schülerin wird in Ihrer Familie essen, schlafen und am Familienleben teilnehmen. Die Schüler können Englisch als Fremdsprache. Ein Gästebett für den Schüler oder die Schülerin ist ausreichend, ein eigenes Gästezimmer ist nicht erforderlich.

Brotzeit und Mittagessen werden an den Tagen mit Programm von der Schule angeboten.

Die Gastschüler werden Montag bis Donnerstag mindestens von 8 bis 17 Uhr an der Schule betreut. Am Freitag endet der Austausch mit dem Mittagessen.

Sollte ihr Kind nicht aktiv am Robotikprogramm in der Schule teilnehmen, dies ist leider nicht für alle Gastgeber möglich, so wird es in jedem Fall am Ausflugsprogramm (Mittwoch) und dem Abschlussprogramm am Freitag teilnehmen können. Dafür entstehen Ihnen keine Kosten.

An einem Abend bieten wir den Schülern die Möglichkeit zum Bowling zu gehen. Die übrigen Abende und der Freitagnachmittag, ggf. ein Teil des Samstags stehen Ihnen zur freien Verfügung.

Die Gastschüler sind zwischen 12 und 16 Jahren alt. Sie können sich auf Englisch verständigen.

Wenn Sie einen Gastschüler oder eine Gastschülerin bei sich zuhause aufnehmen möchten, bitten wir Sie den unteren Abschnitt, mit ihrer Interessenbekundung bis 09. Januar 2019, gerne durch Ihr Kind, im Sekretariat abzugeben.

Für alle interessierten Eltern, denen wir einen Gastschüler zuweisen können, gibt es Anfang März einen Elternabend mit allen nötigen Informationen. Ob es klappt, erfahren Sie bis 25. Januar von uns, dann können Sie planen.

##